

Près de 200 personnes sont venues, malgré les congés scolaires, à l'hôtel de région du Limousin pour le 3ème printemps des EHPAD.

Cette manifestation a été un réel succès grâce à la qualité de tous les intervenants, qu'ils en soient ici remerciés, mais également au public très réactif et interactif avec les sujets abordés. Malgré un programme très chargé (plus de quinze brèves !) et grâce à l'efficacité des orateurs, la manifestation s'est terminée dans les temps annoncés (en incluant bien sur le traditionnel quart d'heure limousin).

## Discours d'inauguration du 3e printemps des EHPAD

### Documents joints (clic droit, puis "enregistrer sous") :

- [l'administration des médicaments en l'absence d'IDE](#) (PowerPoint - 491.5 ko)
- [Le consentement de la personne âgée](#) (PowerPoint - 775.5 ko)
- [présentation du consentement](#) (PowerPoint - 396 ko)
- [Projet ESOPPE](#) (PowerPoint - 1.1 Mo)
- [Pole d'Activité de Soins Adaptés](#) (PowerPoint - 109 ko)
- [Laboratoire Habitat Handicap](#) (PowerPoint - 1.6 Mo)
- [Unité de Recours de Soins Gériatrique](#) (PowerPoint - 287 ko)
- [L'EHPAD, un nouvel acteur en matière de santé publique](#) (PowerPoint - 371.5 ko)
- [la gestion du risque en EHPAD](#) (PowerPoint - 517.5 ko)
- [L'espace de déambulation...](#) (PDF - 573.8 ko)
- [Le travail en réseau avec le domicile](#) (PowerPoint - 956.5 ko)